

Semarak Berkemajuan Ortom Muhammadiyah Kudus

Senin, 31-10-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, KUDUS-- Semangat berorganisasi ditunjukkan semua organisasi otonom (ortom) Muhammadiyah Kudus, semua ortom Muhammadiyah Kudus tumpah ruah di lapangan Muhammadiyah untuk mengikuti jalan sehat, Sabtu (29/10). Acara dalam rangka memperingati Milad Muhammadiyah ke 104 ini juga diagendakan untuk acara pra Muktamar IPM yang akan diselenggarakan di Samarinda, serta pra Musyawarah Daerah (Musyda) IMM Jawa Tengah ke-18 yang akan diselenggarakan di Kudus pada 3-6 November 2016.

Dalam sambutannya Achmad Hilal Madjdi, Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kudus menyampaikan kegiatan ini menjadi kegiatan yang istimewa, karena dalam kegiatan ini sekali waktu ada tiga acara besar yang akan dilaksanakan. Selain itu dalam acara ini juga ada berbagai hiburan dari sekolah-sekolah Muhammadiyah di Kabupaten Kudus.

"Kali ini Muhammadiyah sudah dewasa, sehingga mari kita sama-sama berirama untuk memajukan persyarikatan dengan semboyan cerdas, sopan, dan santun. Kami juga sangat terbuka dan mendukung jalannya Musyawarah Daerah IMM Jawa Tengah serta jelang Muktamar IPM nanti," sambungnya.

Menurut Hilal, IMM dan IPM adalah kader penerus yang akan menjadi penerus Muhammadiyah di masa yang akan datang. Sehingga diperlukan dukungan untuk terus berjuang bersama-sama untuk berprestasi dan menjadi kader kebanggaan umat.

Jalan sehat yang diikuti kurang lebih 3000 peserta ini berjalan dengan lancar. Para peserta yang sebagian besar merupakan pelajar muhammadiyah juga terlihat sangat antusias dalam mengikuti acara ini terlebih karena panitia menyediakan berbagai macam doorprize menarik. Mulai dari jam, payung, panci, handphone, kompor gas, lemari, kulkas, sepeda dan uang tunai.

Dalam acara jalan sehat tersebut juga terdapat penyerahan santunan anak yatim, piatu, dan dhuafa oleh PDM Kudus yang diwakilkan oleh Majelis Pelayanan Sosial. Santunan kali ini diberikan kepada 600 anak di seluruh Cabang Muhammadiyah di Kudus. **(Syifa)**

Kontributor : Silmi/Drajat